

Campus Oriente UC: Adela Cortina corre el velo de la ética

Al mediodía, la académica española estará en el coloquio sobre ética organizado por el Instituto de Filosofía de la Universidad Católica.

ANTONIO MUÑOZ

Descrita por Aristóteles como la actividad cuyo fin último es la felicidad del hombre, la ética ha sido y sigue siendo un complejo entramado de principios y teorías que más o menos tienen que ver con las costumbres de los pueblos, con los creídos religiosos y con la moral que auspician ciertos grupos de poder. Ahora, cuando hablamos de nuestro presente en el que los medios masivos ayudan a que convivan con immediatez todos esos factores, se vuelve entonces importante la precaución de Aristóteles cuando considera que no es aplicable la ética de una polis (ciudad) en otras ciudades. Parte de esa cautela aristotélica es lo que hoy se ve cuando se habla de ética médica, ética periodística o en general de éticas circunscritas a determinadas actividades o cuando se habla del respeto a las minorías y de la tolerancia.

Tema protagónico

Para Adela Cortina (catedrática de la Universidad de Valencia que ha tenido el privilegio de trabajar con intelectuales como Karl Popper, John



La intelectual Adela Cortina.

dibildad en sus estrategias, aun cuando sólo se trate de un modo de seducir a los consumidores. Sin embargo, para la académica española, la principal preocupación frente a este panorama es fomentar la activa participación de la sociedad civil, tal vez teniendo como referente ese "ethos" griego que fue el que permitió el surgimiento de la democracia en Occidente. La idea es que la propia sociedad civil sea la que genere movimientos que impulsen cambios en la

Adela Cortina corre el velo de la ética [artículo] Javier Rojachelis.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rojachelis, Javier

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adela Cortina corre el velo de la ética [artículo] Javier Rojachelis. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa